

Ideas



Los diez pensadores que más influyen hoy en la derecha

Francia vota con la ultraderecha de Le Pen a las puertas del poder

● Reagrupamiento Nacional, favorito en las encuestas de la primera vuelta. EL PAÍS recorre ciudades y pueblos para palpar el ánimo de una población inquieta que teme tensiones sociales

MARC BASSETS
Châteaudun

Francia es estos días un país inquieto y sumido en el desconcierto. Los franceses viven con una mezcla de ansiedad, resignación y curiosidad el salto a lo desconocido que supondría la llegada de la extrema derecha al poder.

El Reagrupamiento Nacional de Marine Le Pen parte como favorito en las elecciones legislativas que se celebran hoy y el próximo

domingo. En la autodenominada patria de los derechos humanos y la Ilustración, las viejas certezas se tambalean. Es como si la

fruta que llevaba tiempo madurando —el malestar y el pesimismo; la fractura ente los de arriba y los de abajo, la ciudad y el campo; unos gobernantes con antenas averiadas para captar las corrientes de fondo— estuviese a punto de caer.—PASA A LA PÁGINA 4

—EDITORIAL EN P18

Los comicios asoman al país al bloqueo o a una compleja cohabitación SILVIA AYUSO —P3

Seis asesinatos en tres casos de violencia machista

I. VALDÉS / P. PEIRÓ / N. SÁNCHEZ
Madrid / Las Pedroñeras / Málaga
Fin de semana trágico en España por la violencia machista, con seis asesinatos en menos de 24 horas. Un hombre descuartizó a su mujer y a sus dos hijos pequeños en la localidad de Las Pedroñeras (Cuenca); otro disparó a su expareja y a la madre de ella en Zafarraya (Granada). Y un tercero estranguló a su pareja en Fuengirola. —PÁGINAS 40 Y 41

Encuesta 40dB.

Una de cada dos personas LGTBI sufrió agresiones el último año

NATALIA JUNQUERA
Madrid

Una de cada dos personas del colectivo LGTBI dice haber sufrido algún tipo de agresión en el último año, según un sondeo de 40dB. para EL PAÍS y la SER. Refirieron ataques verbales (36,8%), de discriminación (33,8%), sexuales (13%) y físicos (10%).—P42 Y 43

Félix Bolaños
Ministro de Justicia

“El acuerdo sobre el CGPJ da profundidad a la legislatura” —P22



Málaga también protesta contra el impacto del turismo masivo. Miles de personas siguieron ayer en la ciudad andaluza el ejemplo de Canarias, Baleares y Barcelona y protestaron por los efectos negativos de la actividad turística cuando es desmedida, especialmente por el precio de la vivienda, y la falta de medidas para frenarla. En la imagen, un momento de la protesta. CARLOS DÍAZ —P34 A 37

El desastroso debate de Biden deja en vilo a Estados Unidos y al mundo

Crece las voces que piden su renuncia y otro candidato para enfrentarse a Trump

IKER SEISDEDOS
Washington

Bastaron diez segundos para desatar el pánico entre votantes, estrategas y políticos demócratas. Diez segundos para que una onda expansiva recorriera las cancillerías extranjeras y dejara al mundo en vilo. El presidente de EE UU, Joe Biden, había perdido el hilo

Biden es un buen hombre y un buen presidente. Debe abandonar la carrera

Thomas L. Friedman

durante su debate en televisión frente a Donald Trump, dando así alas a quienes dicen que, a sus 81 años, no está capacitado para liderar EE UU otros cuatro. Crece las voces que piden su renuncia, pero él no quiere. Solo su mujer, Jill Biden podría hacerle cambiar de idea, según sus colaboradores más cercanos. —P10 A 13

40% DESCUENTO EN GAFAS GRADUADAS COMPLETAS

OPTICA ROMA

Oferta válida hasta el 31/07/2024 en gafas graduadas completas montura + lentes ESSILOR, excepto gama Varilux XR. No acumulable a otras ofertas.